

Medellín, 26 de septiembre de 2024

ANTE DECLARACIONES SOBRE SU RELACIONAMIENTO CON EL **SECTOR FARMACÉUTICO, COHAN SE PERMITE ACLARAR:**

COHAN, la Cooperativa que asocia a todos los hospitales públicos del departamento de Antioquia, es un gestor farmacéutico y operador logístico con una experiencia de más de 41 años en la gestión farmacéutica integral, tiempo en el que ha honrado la visión de sus fundadores, 28 gerentes de hospitales, quienes vieron en el movimiento solidario la oportunidad de asociar a las Empresas Sociales del Estado, E.S.E, sumando capacidades para la compra de medicamentos a la industria farmacéutica bajo la economía de escala.

Este relacionamiento por décadas, la ha convertido en referente y líder de las conversaciones con el sector farmacéutico para la adjudicación anual de medicamentos, acercamientos que lidera, en ocasiones, con otras cooperativas del país como Coodescor, Coodestrol, Coosboy y COHOSAN. En esta práctica, la Cooperativa ha encontrado una fórmula exitosa para brindar mejores precios y una óptima calidad en los medicamentos y suministros médicos que entrega a los usuarios.

Producto de este vínculo con el sector farmacéutico, COHAN cuenta hoy con una relación comercial activa con más de 280 laboratorios para la compra de medicamentos; manejando un volumen de más de 40 mil millones de pesos en compras al mes y un movimiento mensual de más de 36 millones de unidades de medicamentos para los usuarios.

Por tanto, ni hoy ni en sus 41 años de funcionamiento, COHAN ha sido vetada por alguna casa farmacéutica para la compra de medicamentos, ni se ha visto envuelta en ninguna acción legal o jurídica por incumplimientos de contratos con la industria farmacéutica.

604 - 605 49 49















Es importante precisar que, en la relación comercial que establecen los laboratorios con sus compradores, tradicionalmente se definen unos acuerdos de compra de medicamentos bajo créditos o topes. Estos acuerdos no son estáticos y pueden verse impactados, como actualmente viene ocurriendo, por el comportamiento del sistema de salud colombiano dada la crisis financiera por la que atraviesa y la creciente restricción en el flujo de los recursos.

En este sentido, COHAN reitera que nunca ha sido vetada por los laboratorios, ni tiene un mal relacionamiento con estas instituciones que le impida la dispensación oportuna de medicamentos.

De otro lado, como gestor farmacéutico y operador logístico, COHAN se ha posicionado también por la dispensación de medicamentos y dispositivos médicos, en las modalidades ambulatoria e intrahospitalaria, con un alcance dentro y fuera de Antioquia; teniendo entre sus principales clientes a Savia Salud EPS, Nueva EPS, Salud Total y el Fondo de Prestaciones Sociales del Magisterio (FOMAG). Además, entre 2018 y 2021, fue el dispensador de medicamentos de la población privada de la libertad, haciendo presencia en 39 establecimientos de reclusión del país, gerenciando sus farmacias, y con la distribución para 41 instituciones más.

Bajo esta línea de servicio, COHAN administra hoy una amplia red de servicios farmacéuticos con sus hospitales asociados, con cubrimiento en todos los municipios de Antioquia y un punto de atención en la capital del país. Gestión que le ha permitido atender en 2023 a una población superior a los 2.4 millones de afiliados de las diferentes EPS, facilitando que estos reciban los medicamentos en su municipio de residencia, sin necesidad de desplazarse hasta el área metropolitana.









En su línea de distribución de medicamentos, COHAN cuenta, además, con un amplio portafolio de más de 19 mil moléculas para las diferentes clínicas y hospitales del país de baja, mediana y alta complejidad, con una plataforma tecnológica propia 24/7 para la gestión de pedidos; y una fuerza comercial con presencia en Antioquia, Bogotá, Cali, Barranquilla, Eje Cafetero, Cartagena, Santa Marta, Montería, Sincelejo, Santander y Norte de Santander, Chocó, Neiva, Cali, Pasto, Yopal y Villavicencio.

Esta operación logística está soportada por su centro de distribución semiautomatizado en Medellín (CEDI) y su centro de distribución domiciliaría programada de medicamentos (CDDP), lo que le da una posición privilegiada para llegar a los diferentes territorios del país.

A estas líneas de distribución de medicamentos y gestión de servicios farmacéuticos, COHAN suma dos líneas de servicio más, una para la formación en salud con su Politécnico COHAN Ciencias de la Salud, y otra con su IPS especializada MEDICI, para la prestación de modelos de atención en salud.

Un amplio portafolio de servicios que le ha permitido a COHAN alcanzar una solidez financiera, en pro de sus asociados, los hospitales públicos del departamento de Antioquia y otras entidades de salud públicas y privadas sin ánimo de lucro, retornándoles anualmente beneficios financieros. tecnológicos, educativos y culturales.

Como institución sin ánimo de lucro, COHAN es enfática en que se debe a los usuarios del sistema de salud, a sus asociados y al mismo sistema en general, por lo que cualquier relación comercial que establece, tiene como único propósito generar exclusivamente beneficios para sus públicos, velando siempre por la salud y el bienestar de las comunidades del país.

Más Información:

www.cohan.org.co Dirección de Comunicaciones y Relaciones Corporativas 3104203174 3158420536

Carrera 48 Nº 24 - 104

Medellín - Colombia











